



## Mantiene Coalición Va por México moratoria constitucional en reforma electoral

Pese a que las bancadas del PAN, PRI y PRD en San Lázaro acordaron participar en el proceso de Parlamento Abierto de la reforma electoral, no están dispuestas a retirar la moratoria constitucional a la que se comprometieron las diligencias nacionales. “No hay ningún acuerdo en firme de las dirigencias de los tres partidos, ni siquiera se ha discutido el retractarnos o dar un paso hacia atrás. Vamos a participar en los foros; decimos que vale la pena. Vamos a ir a externar nuestros puntos de vista, seguramente habrá algún punto que coincidamos con la propuesta del Presidente, el problema es que ellos solo ven el todo o el nada”, señaló el diputado Jorge Triana.

[https://drive.google.com/file/d/10iGt3KdRBPFiYPIkhnyYc08iBf\\_xx836/view](https://drive.google.com/file/d/10iGt3KdRBPFiYPIkhnyYc08iBf_xx836/view)